
神奇的“大同茶”

(2020-10-27)

记得喝“大同茶”是从2017年开始的。那时还不叫“大同茶”。最早似乎称之为“盐茶”，后称“葛公丹
盐”，最后定名为“大同茶”。

2019年，在“知命轩”的一次培训中，吴师兄因早晨吃了隔夜的剩菜，肠胃反应很大，上吐下泻，精神萎
靡，上课都无法坚持！当时，温师兄给他泡了杯“大同茶”，喝下去没过多久，奇迹就出现了，不再上吐
下泻，人的精神很快提起来了。中午休息后，就和正常人一样了，又恢复到爱说爱笑的原貎。如果不
是“大同茶”的神奇功效，恢复不可能这么快！自那天起，我每次外出基本都带上一小瓶“大同茶”，以
备急用。

2019年10月，和几位朋友去欧洲自驾游，在西班牙的瓦伦西亚，一位朋友出现了胃肠不适。脸色苍白，腹
痛，精神不振。我便冲了一杯“大同茶”让其饮用，当时已是晚上，第二天一早，恢复了的朋友很兴奋，
告诉我：“真神奇，喝了之后，真的只有5分钟，打了几个嗝，立马就好了！”感激之情溢于言表。

今年的“十一”长假，我参加了战友在江苏震泽古镇的聚会。期间一位战友出现了腹痛、腹泻的症状，中
午用餐时，我为他冲了杯“大同茶”。也是立竿见影，腹痛、腹泻的症状很快解决了。

凤凰园的宝贝很多，如果掌握了，并适时使用，可以帮助众人解决很多问题。感恩神授秘法！感恩大同师
尊的慈悲！

（中国）燕舞城

2020.10。20

我做“功夫米饭”的感悟

（2020-10-21）

我追随大同师尊，不知不觉已有十年了。

我是第一个品尝到“功夫米饭”的，而且我是参加“功夫米饭”的公益培训课最多的一个人，受益也是最
多的。今天特别分享给大家我的几点感悟:

1. 勤俭节约，提升了几个维度的境界，可以把霉变、虫窟了的大米转成美味大米。

2. 我对物质层面的认识观彻底改变了，片面的认识观就会有片面的结果，可怜之处是还很固执。

3. 如果醒悟了没有行动，会犯心气高、眼高手低的错误，“功夫米饭”的制作过程就是要下功夫去实践。
从笑对大米，我悟到了笑对人生。

4. 俗话说：没有金刚钻就别揽瓷器活，说的是要量力而行，现在看来这也是片面的。在凤凰园只要紧跟不
掉队，多多习练，珍惜机会，一切皆可能。功夫不负有心人，“功夫米饭”要有真功夫。

5. “功夫米饭” ，吃多不撑，吃少不饿，香甜可口，能量满满。更神奇的是：吃饭时常忘了吃菜，吃好饭
常忘了喝水，天天泡茶喝的习惯也变了，为什么吃了功夫米饭之后可以半天不喝水也不渴？我需下功夫探
索。

6. 我吃了来自不同地方的园友做的功夫米饭，有和谐味、有硬朗味、有糊焦味、有柔软味、有香甜味。我
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吃了同一人在不同心境所做功夫米饭，米没变，心境变了，功夫米饭就变了。细细品味其中变化，反观自
己就不难发现自己的心境变化。

（中国）温源

2020.10.20.

修炼者一定要修身养性

（2020-10-12）

今天学习了能者师言——修身养性，我是越学越觉得其深奥，越学越认识自己之浅薄，越学越让心灵之亮
堂，越学越感我辈任重而道远。

性，人之本身所具有的特质、能力、作用等心生属性。能者师言所揭示的九大性，反应人的劣根性的有四：
生性、本性、任性和惰性，这足以表明我们凡人是何等的破烂不堪。而先天拥有的天性、人性，虽不占优
势，但仍弥足珍贵。同时，只有通过顽强的锤炼才能锻造出韧性。

那么，如何才能开发灵性，用好天赋，修心才是正道！只有在修心上下功夫，才能根治劣根性，才能培育
起良好的天性和人性，才能让我们的天赋得以灵光闪现。

之所以说，我辈任重而道远，是因为我们所追求、所要实现的神性，是要用我们毕生精力，一生心血去磨
练、去实践、去奉献才能换来的！而这样的机会、这份幸运，又都是神所赐予、大同师尊所加持的。

我们唯有通过“幼苗天天长，磨石日日消；精勤毋惰怠，身轻心亦笑。”才能登上彼岸，完成“三救”事
业，实现宇宙大同！

（加拿大）盛志天

2020.10.07

我学会做“功夫米饭”了

（2020-10-11）

今天是我人生当中，值得永远铭记的一天，我学会了做“功夫米饭”，后辈子有救了！

10月10日，可谓十全十美啊！

黎莎大师姐面授机宜，许师兄具体指导；大师姐也在三个组之间不断穿梭指点，我们所在组全员通力合作，
煮了满满两锅高能量的“功夫米饭”！

揭开锅盖，我给震撼到了，愣了一会儿，才请周围的师兄、师姐盛饭。平时开锅看到的米饭是平整的，但
今天的饭粒好像个个鲜活，一个个都站起来了，特别具有灵性！淘米时有虫，但吃起来韧性十足，盛了一
碗又一碗。

在回家等车的时候，园友们纷纷讨论和巩固今天所学，大家收获满满！
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我回家后，一定要好好做“功夫米饭”！

（中国）许果亮

2020.10.10

“尊师重道”漫漫路

(2020-10-2）

前几天在学习师姐、师兄们关于“珍惜师徒关系”文章的分享，我看到他们追忆与大同师尊相遇的时光，
以及点点滴滴的师徒之间那份信任和深厚的感情，很是感人。

这让我不禁想到当年自己与师尊相遇的那一刻，那是在 1998 年德国法兰克福的一场能量演示会上。当时的
心情是激动与澎湃，我内心知道这对我是非常重要的一件事情，具体是什么也说不清楚。

在演示会后的课堂上看到师尊给人做调理，我第一次睁着眼睛看到那个人头顶上冒出很多水蒸气一样的病
气。

当时的天功（凤凰园前身）还没有提倡“三救”理念，但是讲很多宇宙的知识，可以找到很多平时找不到
的答案，比如：外星人、神仙、亚特兰蒂斯文明、地心世界等，满脑子的疑问都可以在这里找到满意的答
案。

每次师尊一开讲，我就会被深深地吸引住，师尊对我来说就是一个百科全书，师尊的每次娓娓道来，让我
觉得一切都太神奇了！

过去有好多次，师尊突然打电话给我，知道我在做什么。这让我也明白了，当一个学生内心里满满都是师
父的时候，这个师父的化身一直都在护佑这个学生，所以很多时候彼此知道发生了什么事情。

在天功时期，有一次我在和一个德国学员打电话，电话刚放下，师尊打来电话说“交友要交好成绩的学员，
不要和不上进的人交往过密”，我想师尊远在旧金山，我在柏林，怎么会知道、怎么会讲得这么清楚？

还有一次，我被一股不好的能量缠绕非常难受，不知如何是好，师尊突然打电话给我，教我用什么办法、
怎么去消除。

天功时期的我，喜欢经常打电话给国内的功友，师尊说你电话不要东打西打，你把我布下的能量天罩的气
场都搞乱了。我想师尊是怎么知道我打电话给谁了呢？

诸如此类的事情不少，我相信我们的园友里面也有不少感同身受的人。

有的时候，师尊突然讲的话似乎是没头没尾，但让我眼睛都睁大了，因为师尊把我想的、还没做的事情都
讲出来了。我想可能讲的时候，师尊自己也不一定清楚为什么在这一刻要这样讲，因为师尊连着宇宙的智
慧，师尊的化身在冥冥之中总是在方方面面帮助着我们。

我想一个人能做到至诚的时候，是可以和你的师父心灵上取得沟通的。由于我们修炼上不稳定，所以只能
偶尔地有这种感应出现。假如修炼、悔改很好，平稳提升，那师尊的化身可能直接可以和我们对话，随时
指导凤凰园的工作。

师尊有慈父的一面，也有严厉的一面。抓到漏洞的时候，有时不留情面，把你曝光在人前，无地自容。但
是从我个人讲，师尊对我的每一次批评还没有一次是冤枉的。我的确需要这些批评把埋在灵魂深处的垃圾
清理掉，让性格变得明朗干净。

记得有一位园友和我说过，云游过程中师尊要这位园友跪下来接受批评时，当着很多人的面，她几乎没面
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子到不想活了，想马上离开队伍，一走了之。但是脑子里马上就闪出一个念头，我离开这个团队，我能到
哪里去呢？那我的修炼之路以后怎么走？想到这平衡了一下，留下来比走掉要好。

现在很多年过去了，这位学员现在很感激师尊的这些批评和所有学到的知识，当时的坚持是很明智的选择。
她没有因为自己的不足而退宿，而是选择了接受批评和改进。

随着时间的推移，以养生、开发潜能为主的天功已升级为凤凰园，成为以提高灵性层次为主的修炼团队。
当中修炼途上的沉沉浮浮，真的是一幕幕如银幕中的画面在闪过。

每次碰到考验、碰到困难，师尊都对我不离不弃。而我以前的个性和脾气并不是柔和、融洽的类型，硬邦
邦的经常会得罪人。虽然现在也不完美，但比起之前已经好了很多，能看到自己很多地方都不符合修炼标
准；要是在以前，我是连看都看不明白，怎么能找到自己的缺点。

从过去到现在，我真的是给师尊添加了很多的担心，几次在生命垂危的关口，都是师尊和园友们把我从死
神那里拉回来的。

越往后，往上修炼的阻力越大，这是每个修炼人都会碰到的事情。很多的考验，是个人的判断能力来决定
对事情的取舍。

修炼之路，我感觉我在大问题、大方向上内心非常清楚明确，但是如何把修炼贯通融合在日常生活中，能
做到位是真的不容易。有些道理是明白和知道的，但总是明知故犯。悔改上不够力度，有个小我躲藏在里
面会对内心说，今天先这样，明天再说吧···。这种想法会阻碍灵性的提升。

明日复明日，明日何其多。得过且过的寒号鸟，它在严冬来临之前由于没有准备，后面的日子很不乐观，
要挨冻受饿。人在乱世到来之前，如没有准备、修好自己，就如寒号鸟一样会受困在后面艰难的时日里。

现在世界变化这么大，不管是从疫情上、还是科技的腾飞、世界的政事上去看，我们地球处在一个非常微
妙的边缘时刻，需要很多有理想、有能力的人一起为我们的世界和众生作出努力，我们凤凰园园友应该尊
师重道、学而有成。任重道远！

我想今后要用实际行动来证明“尊师重道”做得好不好，不是写的，也不用讲的，要做个行动派。

只有认真悔改，把师尊的吩咐和凤凰园“三救”任务完成了，那才是真正的“尊师重道”！这也关系到一
个人真修还是假修的问题，从“尊师重道”，到凤凰园传播工作，实打实地当好一名義工。

一路走来，用言语文字无法描述、表达出我内心全部的声音，犹如一些睡梦里的图片拼凑是无法描述另一
个感触世界的，只有自己明白那些深藏的意境。

修炼路上，且行且珍惜！

感恩有凤凰园！感恩无尽慈悲的大同师尊! 感恩有那么多一起努力的园友！

（匈牙利）灵慧
2020 年 10 月 1 日


